



Der Verein „Förderer der Coburger Landesstiftung“ verabschiedete nach 18 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit Veronika Pittroff aus dem Vorstand. Hans-Herbert Hartan stellte die Schenkung von zwei ganz bedeutenden Objekten in den Mittelpunkt.

Foto: Wolfgang Desombre

Mit bewährter Kraft für Coburg

Coburg – Die Kunstsammlungen haben sich über zwei Glasobjekte des Künstlers Franz Xaver Höller freuen können. Möglich machte dies auch der Verein „Förderer der Coburger Landesstiftung“, dessen Sinn und Zweck es sei, materielle und ideelle Hilfestellung zu leisten.

Bei der Hauptversammlung ging Vorsitzender Hans-Herbert Hartan zunächst auf die Mitgliederzahl ein. Seit dem Jahr 2013 sei diese erfreulicherweise stets nach oben gegangen. Nach der Bayerischen Landesausstellung „Ritter, Bauern, Lutheraner“ 2017 hätten im vergangenen Jahr die Eröffnung der neuen Ausstellungsräume „Historisches Glas“ und das zehnte Jubiläum des Museums für Modernes Glas in der Rosenau im Mittelpunkt gestanden, so Hartan. Auf der

Veste Coburg sei zudem eine sensationelle Rembrandt-Ausstellung zu sehen gewesen.

Im Naturkundemuseum wurden 2018 sechs Sonderausstellungen gezeigt, berichtete Dr. Carsten Ritzau. Teilweise in Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Coburg fanden 25 Vorträge statt, zudem auch 166 museumspädagogische Veranstaltungen. Im vergangenen Jahr habe man 28 671 Besucher im Naturkunde-Museum Coburg registriert, informierte dessen Leiter. Damit habe man das Ergebnis des Vorjahres, wo das Museum von der Landesausstellung profitierte, nicht ganz erreicht. Für 2019 seien drei Sonderausstellungen vorgesehen: Vom 7. April bis zum 12. Mai die Ausstellung „In Franken unterwegs“ des Fotoclubs Coburg, am 19. Mai,

dem Internationalen Museumstag, wird die Schau „World Champions of Nature“ eröffnet, und ab dem 12. Oktober werden die Orkney-Inseln beleuchtet.

Nach 18-jähriger Tätigkeit als 2. KassiererIn kandidierte Veronika Pittroff nicht mehr für dieses Amt. Die Neuwahl der Vorstandschaft brachte folgendes Ergebnis: Vorsitzender Hans-Herbert Hartan, 2. Vorsitzender Uwe Knoch, 1. Kassierer Gerhard Haderlein, 2. Kassierer Ute Wagner, 1. Schriftführer Matthias Müller, 2. Schriftführer Uwe Meyer, Beisitzer Rainer Kalwait, Kassenprüfer Werner Friedrich und Rainer Kalwait. In die Abordnung des Vorstandes der Landesstiftung wurden Hans-Herbert Hartan und Gerhard Haderlein gewählt. *des*